

## 新型コロナウイルス感染症の拡大防止対策について S協ホームページに「会員専用」ページを設けました

会 長 沖 吉 和 祐

風薫る新緑の季節ですが、新型コロナウイルスの影響でスクエアダンス活動の休止を余儀なくされて3か月が過ぎようとしています。

4月7日に出された緊急事態宣言は、新型コロナウイルス感染症の収束には引き続き自粛が必要との判断で、8都道府県では緊急事態の措置が延長されています。

会員の皆さまには、スクエアダンスのない、また仲間と会えない寂しい味気ない日々を送っていらっしゃるかと思います。

そこでS協では、S協のホームページに「会員専用」のページを設けました。私たちの日常からスクエアダンスが遠のいたいま、少しでも会員の皆様にスクエアダンスを身近に感じていただきたい、窮屈な生活の中でスクエアダンスに親しんでいただく機会を開きたいとの気持ちです。

皆様に「会員専用」ページに訪問いただくことにより、今後、会員交流の場としてホームページが活用されることを期待しています。

「会員専用」のページでは、先ず、広報委員会（機関誌編集小委員会、ホームページ小委員会）そして技術委員会（スクエアダンス小委員会、ラウンドダンス小委員会）のご協力を得て、S協ホームページを通じて 次のような企画を行うこととしました。

### （1）S協ニュースのホームページへの掲載

S協ニュース3月号と5月号を、5月15日からS協ホームページに掲載します。

全国のスクエアダンスの様子をご覧いただき、活動ができない期間も仲間と繋がっている思いを感じてください。

### （2）「一人で踊れるスクエアダンス」 および 「一人で楽しめるカントリーラインダンス」の配信サービス

1人でも踊ることができるよう工夫したスクエアダンスのコールを録音し、ホームページで配信します。B、MS、Pのダンスプログラムのハッシュコールをお届けします。

また、カントリーラインダンスの踊り方を掲載します。ご自身の好みの音楽をご準備のうえ、お楽しみください。

◎「会員専用」ページの閲覧には、パスワードが必要です。各クラブの代表の方に、パスワードをお伝えしていますので、お尋ねください。(S協事務局でもお知らせします。)

5月14日、緊急事態宣言について39県が解除対象とされ、その地域での外出等の自粛要請が一部緩和されました。しかし、宣言の解除は、決して“安全宣言”ではなく、引き続き3密（密閉、密集、密接）を避けるなど、感染症防止策を徹底するよう強く要請されています。会員の皆様には、コロナ禍が収束に向けて確実な歩を進めることができるよう、今しばらくご辛抱いただきますようお願いいたします。

既にお知らせしましたように、「第59回全日本スクエアダンスコンベンションin札幌」の開催が中止になりました。日常生活が平静に戻り、スクエアダンスを心おきなく楽しめる状態になるよう、一日も早い感染の鎮静化、収束の兆しが見えてくることを心から念じています。